

Kiev : Des associations féministes manifestent seins nus

Une vingtaine de jeunes ukrainiennes ont manifesté seins nus pour s'opposer à la venue de Vladimir Poutine à Kiev.



L'action était organisée par un mouvement féministe habitué aux coups d'éclats dénudés. *DR*

2/7

C'est une manifestation originale mais presque coutumière en Ukraine. A l'initiative d'associations féministes, des jeunes femmes ukrainiennes ont manifesté seins nus et couronnées de fleurs sur la tête contre la visite mercredi à Kiev de Vladimir Poutine. Les militantes se sont rassemblées sous une statue de Lénine dans le centre de la capitale. "On ne couchera pas avec les nabots du Kremlin", était inscrit sur les banderoles et les pancartes. Elles protestent contre l'ingérence des dirigeants russes dans les affaires intérieures de notre pays.